



○ 明るく元気な子○ よく考える子○ 仲良くがんばる子

平成30年3月23日(金) 士幌町立西上音更小学校 校長 川上 裕明

1年間ありがとうございました



- **4月**~児童14人と教職員12人、十勝一恵まれた環境!でスタート。□□くん転校。 川上~久々の一人暮らしでのびのびしすぎ、みるみる太りはじめる。
- 5月~1年生も学校生活に慣れ、クラブや巡回外国語など学校生活も充実してくる。 川上~アスポ「牛ー頭買いの日」参戦。巨大ハンバーグと美味牛肉に驚愕。
- 6月~雨予報を吹っ飛ばし、熱気であふれた運動会。片付け終了後間もなく土砂降り。 川上~地区慰安会、並ぶフードメニュー、飲み疲れしない地区の皆さんに完敗。
- **7月**~参観日プール清掃。すぐになんでも駆けつけてくださる父さん・母さん凄し。 川上~□□くん,□□さんと,□□先生らと一緒に美濃市へ。ひたすら暑い。
 - 8月~始業式,□□くんがスラリ大きくなった。夏休み作品,□□さんピザ竈に超期待。 川上~「トランスフォーマー/最後の騎士王」3Dを見る。カマロ欲しくなる。
 - 9月~「西上タイム」始まる。地区の歴史を学び、100年前の開墾に思いを馳せる。 川上~30年前、富村牛中学校に迎えてくれた校長先生の訃報にうなだれる。
 - 10月~平田建設の□□さんと□□さんによるドローン撮影。美しい西上の姿。 **√** 川上~出張が多く,なかなか学校に腰を落ち着けられない。イライラ。
 - 11月~学習発表会の一大絵巻。感動の嵐,□□□さん名演。地区の皆さんの笑顔も©。 川上~閉校事業実行委員会。「式典は12月9日」決定。引き締まる思い。 🙀
- 12月~西上タイムロロさんと口口さん来校。おもしろい話が山ほど 川上~リンク造成。毎晩グランドへ来てくださるPTAと青年部の仲良しがいい。
 - 1月~雪の少ない1月。なかなか寒い学校廊下で、半そで半ズボン元気な□□くん。 川上~冬休み作品、□□くんの味わいツボ。スケート記録会は運動万能□□さん。
 - **2月**~サホロでスキー学習。ミニバレー三冠達成。冬でも元気いっぱい西上小。 川上~朝の西風に負けない□□さん,□□くんのたくましさに感心。
 - 3月~6年生を送る会。卒業しちゃうんだね。父母の愛と□くんの優しさが印象的。 川上~□□くんに竹馬指導を受け、体育館半分は進めるようになりました。

そして今日、卒業証書授与式・修了式。1年間のご支援に感謝申し上げます。

未来へつなぐ西上音更小学校~今日の学びを明日のカへ~



新児童会役員です

平成30年度前期児童会役員、会長はロロロロさん、 副会長はロロロロくん、書記はロロロロさんです。

□□さん「学校を、みんなが楽しめるところにした いです。そのために、みんながやりたいことを聞いた りしながら、副会長や書記と協力していきます。」

□□くん「みんなが笑顔でいられるよう、楽しいイベントや遊びを考えていきます。」 □□さん「西上小最後の1年,みんなで楽しく遊んだり、協力したりと頑張りたいです。」

お世話になりました

別れの3月。ロロロロ先生が西上小を離れることとなりました。児 童と年齢が近く、先生でありお姉さんのような存在として、親しん でいただきました。

「早いもので1年が経ち、私は西上小を離れることとなりました。 社会人1年目で、右も左もわからない未熟者ながら、どうにか勤める ことができ、多くの方々への感謝でいっぱいです。西上の皆さんに



は、この土地の仲間として温かく接していただき、大変嬉しかったです。これからも西上に、 絶えず子どもたちや地域の皆さんの笑顔があふれることを祈っております。これからも頑張 ります。ありがとうございました。」

閉校に向けて~看板を設置します

4/3(火)午後1時より、閉校に向けた看板を校地内2ヵ所に設置します(当初は4/2の 予定でしたが、変更になりました)。

閉校事業実行委員会の事業部の皆様を 中心にお世話になりますが、保護者の方 ・地域のみなさまもご都合がつけばぜひ ご来校ください。「閉校事業はじめ」と して、完成した看板を囲んで記念写真も 撮りたいと思っています。

それに先駆け、看板を設置するサッカ ーゴールのサビ落としをお願いすること になりました。PTA口口副会長さんから ご連絡があるかとは思いま すが、ご都合がつけばぜひ

ご協力をお願いします。

◇◇校長室から◇◇ 「卒業に思う」

小学校で、子どもは「ほとんど乳歯」の1年生 から「声変わりする」「親の背を追い越す」よう な6年生までを過ごします。見た目だけでなく、 中味の成長もすごいです。だっこしてヨシヨシし ていた1年生が、6年生になって卒業する頃には 親と大人の話ができるようになるのですから。

今日は卒業証書授与式。小学校過程を立派に終 えたことを証明する式です。また一歩大人に近づ いたのだから、とてもめでたく、晴れやかな式で す。ご家族の皆さん、地域の皆さん、うちの口口 さんと口口くんをどうぞよろしくお願いします。

私は……いつもこの時期, なんだか卒業生に取 り残されたようで寂しくて。今日は、1年 で一番うれしく、一番悲しい日です。